



7月8日は、なはの日!

広報

78 市民の友

2021年(令和3年)

7月

第846号・毎月1日発行

那覇市の人口と世帯
2021(令和3)年5月末現在

総人口
318,848人(4,818人)
男 154,497人(2,485人)
女 164,351人(2,333人)

世帯数
155,982世帯(3,237世帯)
※()内はうち外国人

発行:那覇市 〒900-8585 那覇市泉崎1丁目1番1号 ☎(代表)098-867-0111

印刷:(有)サン印刷

配布:那覇市シルバー人材センター

特集 安里川を歩く



最終回

連載最終回となる今回の対談相手は、
「島袋たみ店」3代目代表の
島袋圭太さんです。

城間市長 島袋たみ店さんは、那覇市と同じく今年で100年を迎えられたと聞きました。3代目ということですが、引き継がれたきっかけをお聞かせください。

島袋さん 元々は別の仕事をしていたのですが、父のケガをきっかけに手伝いを始めました。続けていくうちに畳職人としての技術も自然と身につき、引き継ぐことになりました。

城間市長 2020年に畳の技術が日本の「伝統建築工場の技」として、ユネスコ無形文化遺産に登録されたと聞きました。畳職人の技術が世界に認められたということですね。

島袋さん はい。機械化も進んでいますが、昔は畳と言えはすべて職人の手作業でしたし、今でも特殊な形状の畳は手縫いで制作します。これまでの畳職人の技術が認められたことを誇りに思っています。

城間市長 生活様式が変わっていくなかで、お客様の要望も多様になってきているのではないのでしょうか。

島袋さん 昔の畳は規格がほぼ同じでしたが、今は家の間取りに合わせて、厚みもサイズもお客様のご要望に合わせてお作りしています。子どもが小さいのでフローリングではなく畳の部屋で育てたいという方も多いですね。

城間市長 お客様の声を大切にされている気持ち伝わります。

島袋さん ご提案するときも、お客様のご要望を大切にしています。畳の良さを多くの人に伝えていきたいと思っていますね。

城間市長 生活様式が変わっても、変わらない日本の心や文化があると思います。

本市においても、協働のまちづくりに取り組んでおりますので、市民の皆様にご協力添った市政運営をしていこうと、改めて想いを強くしました。ありがとうございました。



島袋たみ店 島袋圭太代表



那覇市長 城間 幹子

時代によって変化するニーズに応える

島袋たみ店(那覇市松尾)1代目 島袋公吉、2代目 島袋正四(まさよ)、3代目 島袋圭太。廃藩置県後、首里の武士だった公吉さんが石垣に移住し、大正10年に石垣島で創業。移転を何度かしたのち、今の那覇高校近くに移転。

めざせ!ちゅら那覇!

家庭ごみ排出量

前月比 5月/1世帯あたり

-0.6kg → 30.67kg



那覇市ごみ分別・減量キャラクター ナハゾウくん

市が実施する事業やイベント、防災情報などの情報を発信しています。右記QRコードからそれぞれご覧いただけます。



主な紙面

【特集】安里川を歩く	1~3
新型コロナウイルスワクチン接種のお知らせ	4
7月11日は市議会議員選挙/ 8月から後期高齢者医療被保険者証が切替わります/ 那覇とま〜るクーポン/避難情報に変更されました	5
新型コロナウイルスによる介護保険料の減免	
夏休みイベント情報	6
情報パック	7~9
なはニュースダイジェスト/ブックトーク/ わんにん100歳やいびーんどー	10
【折り込み】国民年金のお知らせ、なはの水	